



Jelang Pilkada Netizen Jawa Timur Bersama Polda Jatim Gelar Deklarasi

Achmad Sarjono - JATIM.GARDAMEDIA.ID

May 31, 2024 - 12:58



BATU - Menjelang Pemilihan Kepala Daerah secara serentak di Jawa Timur, ratusan warga Net dari 39 daerah Kabupaten/ Kota yang ada di Jawa Timur menggelar Deklarasi untuk Pemilukada Damai di Selecta Batu Malang, Kamis (30/5).

Deklarasi itu dilaksanakan saat temu kangen Warga Net Jawa Timur yang juga difasilitasi oleh Bidang Hubungan Masyarakat (Bidhumas) Polda Jawa Timur.

Dalam deklarasi tersebut, ratusan Netizen mengikrarkan bahwa Netizen Jawa Timur akan tetap komitmen menjunjung tinggi Pancasila dan Undang - undang Dasar 1945.

Mereka juga sepakat tidak akan menyebarkan berita Hoax dan tetap menghargai perbedaan pendapat.

Netizen Jawa Timur ini juga mengajak dan menghimbau kepada semua wargaNet lainnya untuk ikut serta dalam pesta Demokrasi Pilkada Damai 2024.

Selain itu, wargaNet juga siap senantiasa menjaga Kamtibmas dalam mewujudkan Jawa Timur Kondusif.

Koordinator Netizen Batu Drs.Ach. Gufran salah mengatakan, bahwa Deklarasi untuk Pilkada Damai 2024 di Jawa Timur ini adalah bukti nyata bahwa wargaNet Jatim komitmen turut serta menjaga Jawa Timur yang kondusif.

"Kami akan senantiasa menjunjung tinggi nilai persatuan dan kesatuan di tengah perbedaan demi kondusifitas bangsa dan negara Indonesia umumnya, dan Jawa Timur khususnya," kata di Kota Batu.

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada Polda Jawa Timur yang telah memberikan fasilitas untuk kegiatan temu kangen dari komunitas wargaNet Jatim.

"Kami apresiasi dan terimakasih kepada Polda Jatim melalui Bidang Humas yang telah peduli kepada komunitas kami," ungkap Gufran.

Sementara itu, Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jawa Timur, Kombes Pol Dirmanto juga memberikan apresiasi kepada WargaNet Jatim yang selama ini telah banyak berkontribusi demi Jawa Timur yang kondusif.

Menurut Kombes Pol Dirmanto, sikap bijak Netizen Jawa Timur dalam bersosial media selama ini telah menjadikan Jawa Timur aman dan damai.

"Dari Pilpres kemarin, Jawa Timur yang dinilai rawan terbukti sangat kondusif," ujar Kombes Dirmanto saat membuka acara Temu Kangen Netizen Jatim.

Kondusifitas itu menurut Kombes Dirmanto berkat semua pihak, baik TNI Polri termasuk campur tangan wargaNet.

"Kami apresiasi dan terimakasih kepada WargaNet Jatim yang telah turut membangun sinergitas sehingga terwujud kondusifitas," ungkap Kombes Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini berharap, dalam menghadapi Pilkada 2024, Netizen Jatim krmabali mewujudkan kontribusinya dalam memabangun sinergitaa dan mendinginkan suasana.

"Kami berharap Netizen Jatim mampu meluruskan blackcampaign apabila ada dan mampu menciptakan cooling sistem," pungkas Kombes Dirmanto. (**)